

LA GRAN MUCHEDUMBRE Y LOS 144.000

¡¡EL MAYOR ENGAÑO DE LOS FALSOS TESTIGOS DE JEHOVÁ!!

*Por
Tito Martínez*

20 de diciembre de 2025

INDICE

PRÓLOGO. Página 1.

1- LA GRAN MUCHEDUMBRE SEGÚN EL APOCALIPSIS. Página 2.

2- LOS 144.000 SELLADOS SEGÚN EL APOCALIPSIS. Página 8.

3 ¿SOBRE QUIENES VAN A GOBERNAR? Página 11.

4- EL VERDADERO EVANGELIO DEL REINO. Página 11.

PRÓLOGO

En los últimos años he escrito muchos estudios bíblicos refutando las mentiras doctrinales espantosas y antibíblicas de los falsos testigos de Jehová. Todos estos estudios bíblicos míos están publicados en mi sitio web: www.las21tesisdetito.com y también en mi canal de YouTube: <https://www.youtube.com/@conocimientoparavidaeterna/videos>

En este nuevo estudio bíblico voy a refutar una vez más una de las mayores mentiras y doctrinas de demonios enseñada por esta organización mentirosa y destructiva que se hacen pasar por la única y verdadera organización de Jehová en la tierra.

Según la organización de los falsos testigos de Jehová la gran muchedumbre de redimidos por Cristo mencionados en el libro del Apocalipsis 7:9-14 no serán la Iglesia de Cristo, es decir, la esposa de Cristo que reinarán con él sobre la tierra, sino que se refiere -según ellos- a los miembros esclavos de esta organización fraudulenta que trabajan incansable y duramente para el llamado

“cuerpo gobernante” de esta organización, los cuales se creen “ungidos por Dios” y el “esclavo fiel y prudente” mencionada por Jesús y que dan el “alimento espiritual” a sus millones de seguidores por medio de su literatura y videos basura.

Según el cuerpo gobernante de esta organización diabólica y mentirosa ellos son el llamado “esclavo fiel y prudente” mencionado por Jesús en Mateo capítulo 24:45, es decir, ellos se creen los “ungidos” escogidos, los gobernantes que forman parte de los 144.000 sellados mencionados en Apocalipsis 7:1-8.

Esos falsos ungidos del cuerpo gobernante han engañado a millones de sus descerebradas ovejas esclavas de la secta para hacerles creer la gran mentira diabólica de que los 144.000 sellados mencionados en el libro del Apocalipsis son únicamente los miembros de la Iglesia de Cristo, los únicos que vivirán en el cielo y los únicos que reinarán con Cristo sobre las naciones de la tierra.

Con esa doctrina de demonios absolutamente repugnante y satánica inventada por esos falsos ungidos del cuerpo gobernante ellos han creado

DOS CASTAS muy diferentes dentro de esa organización fraudulenta de los falsos testigos de Jehová:

1- **La casta de los gobernantes**, formada por el cuerpo gobernante de “ungidos” y que se creen los únicos miembros de la Iglesia de Cristo.

2- **La casta de los esclavos trabajadores**, formada por todos los millones de falsos testigos de Jehová descerebrados e ignorantes de la verdadera doctrina que trabajan duramente para ese cuerpo gobernante de falsos ungidos y que **jamás vivirán en el cielo**, sino que los falsos ungidos del cuerpo gobernante les han metido en la cabeza la mentira repugnante y satánica de que esos millones de seguidores de la secta vivirán solamente en la tierra trabajando como albañiles y hortelanos por los siglos de los siglos en la futura nueva tierra paradisiaca.

Ese es el falso “evangelio del reino” que estos falsos cristianos predicaban desde hace décadas, y que forman parte de esa organización satánica de los falsos testigos de Jehová. **Los llamo “falsos testigos de Jehová” por la sencilla razón de que ellos jamás han visto con sus ojos físicos a este Señor**

Jehová que bajaba del cielo en la época del antiguo testamento y se apareció a muchos seres humanos. Por lo tanto, esos falsos cristianos de ninguna manera son testigos de Jehová, ya que, repito, jamás vieron con sus ojos a este Señor Jehová que fue visto por muchos seres humanos y que era el mismísimo Señor Jesucristo, ya que, según el nuevo testamento, **al Dios Padre, el Jehová supremo, ningún ser humano le vio jamás en la tierra** (Juan 1:18, etc.)

De esta manera ese cuerpo gobernante de falsos ungidos y que gobiernan con mano de hierro esa organización mentirosa y diabólica **han creado una casta de millones de esclavos que trabajan duramente para esos falsos ungidos de esa organización**, y de esta manera los falsos ungidos y mamarrachos que lideran esa organización diabólica **puedan vivir a cuerpo de rey a costa del trabajo, del dinero y de la ignorancia de todos estos varios millones de falsos testigos de Jehová que les obedecen y les siguen ciegamente para enriquecerlos con su dinero y su trabajo**.

En este importantísimo estudio bíblico una vez más voy a desenmascarar la doctrina diabólica inventada y enseñada por estos falsos testigos de Jehová, sean los endemoniados miembros del cuerpo gobernante que se hacen pasar por ungidos de Dios, o sean los pobres millones de esclavos descerebrados e ignorantes que les siguen ciegamente y creen en sus falsas doctrinas y su falso “evangelio del reino” que les va llevar sin ninguna duda a la condenación en el lago de fuego si antes ellos no despiertan de ese gran engaño y no se arrepienten.

1 LA GRAN MUCHEDUMBRE SEGÚN EL APOCALIPSIS

Vamos a ver quiénes son la gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación mencionados en el Apocalipsis.

1- Voy a pegar el pasaje bíblico y vamos a leerlo atentamente. La versión que utilizaré es la Reina Valera de 1960:

Apo 7:9 Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, DE TODAS NACIONES Y TRIBUS Y PUEBLOS Y LENGUAS, QUE ESTABAN DELANTE DEL TRONO y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos;

Apo 7:10 y clamaban a gran voz, diciendo: La salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al Cordero.

Apo 7:11 Y todos los ángeles estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios,

Apo 7:12 diciendo: Amén. La bendición y la gloria y la sabiduría y la acción de gracias y la honra y el poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. Amén.

Apo 7:13 Entonces uno de los ancianos habló, diciéndome: Estos que están vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son, y de dónde han venido?

Apo 7:14 Yo le dije: Señor, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero.

Apo 7:15 Por esto están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo; y el que está sentado sobre el trono extenderá su tabernáculo sobre ellos.

Apo 7:16 Ya no tendrán hambre ni sed, y el sol no caerá más sobre ellos, ni calor alguno;

Apo 7:17 porque el Cordero que está en medio del trono los pastoreará, y los guiará a fuentes de aguas de vida; y Dios enjugará toda lágrima de los ojos de ellos.

Juan vio una gran muchedumbre formada por gentes de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas. Esta misma gran muchedumbre son

exactamente los mismos redimidos mencionados en el siguiente pasaje:

Apo 5:9 Ellos entonaban un cántico nuevo, diciendo: "¡Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos! Porque tú fuiste inmolado y con tu sangre has redimido para Dios gente de toda raza, lengua, pueblo y nación.

Apo 5:10 Tú los has constituido en un reino y sacerdotes para nuestro Dios, y reinarán sobre la tierra."

Observe atentamente lo siguiente. Los falsos testigos de Jehová enseñan que la gran muchedumbre de redimidos por Cristo no son la Iglesia de Cristo y que no reinarán sobre la tierra, sin embargo, el anterior pasaje de Apocalipsis 5:9-10 dice bien claro que esos redimidos por la sangre de Cristo de toda raza, lengua, pueblo y nación son los reyes y sacerdotes que REINARÁN SOBRE LA TIERRA, con lo cual, el cuerpo gobernante de esa organización diabólica y mentirosa queda totalmente desenmascarado.

2- Apocalipsis 7:9 dice bien claro que Juan vio a esta gran muchedumbre DELANTE DEL TRONO DE DIOS, y ese trono de Dios está en el cielo (Apocalipsis 4:1-2). Ahora bien, los falsos testigos de Jehová y su cuerpo gobernante de mamarrachos endemoniados y embusteros patológicos enseñan que eso no significa que esa gran muchedumbre estarán en el cielo. Pero resulta que exactamente lo mismo se dice de los 144.000 sellados, los cuales también estarán DELANTE DEL TRONO DE DIOS. Leamos el pasaje:

Apo 14:3 Ellos cantan un himno nuevo DELANTE DEL TRONO y en presencia de los cuatro seres vivientes y de los

ancianos. Nadie podía aprender el himno, sino sólo los 144.000, quienes habían sido redimidos de la tierra.

Los falsos testigos de Jehová enseñan que esos 144.000 sellados sí que estarán en el cielo porque el texto dice que estarán delante del trono, pero resulta que estos idiotas e hijos del diablo enseñan que la gran muchedumbre no estarán en el cielo, cuando resulta que se utiliza la misma expresión, es decir, que estarán delante del trono, el cual está en el cielo. Por lo tanto, si los 144.000 sellados estarán en el cielo, entonces también la gran muchedumbre estarán en el cielo.

3- En Apocalipsis 7:9 se dice que esta gran muchedumbre de redimidos estarán vestidos con vestiduras blancas. Pero resulta que Jesús ha prometido vestir con vestiduras blancas a los miembros de su Iglesia, a los vencedores que reinarán sobre la tierra. Leamos el pasaje:

Apo 3:4 Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchado sus vestiduras; y andarán conmigo en VESTIDURAS BLANCAS, porque son dignas.

Apo 3:5 El que venciere será vestido de VESTIDURAS BLANCAS; y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesará su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles.

Apo 3:18 Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y VESTIDURAS BLANCAS para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

Apo 19:7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y SU ESPOSA se ha preparado.

Apo 19:8 Y A ELLA SE LE HA CONCEDIDO QUE SE VISTA DE LINO FINO, LIMPIO Y RESPLANDECIENTE; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.

Ahí lo tiene bien claro, en esos pasajes del Apocalipsis se dice que los que serán vestidos con vestiduras blancas serán los verdaderos cristianos que forman parte de LA IGLESIA, la cual es la esposa de Cristo, es a ellos a los que se les ha concedido que se vistan de lino fino, limpio y resplandeciente, o lo que es lo mismo, de vestiduras blancas.

Por consiguiente, la gran muchedumbre de redimidos por Cristo de toda tribu, pueblo, lengua y nación mencionados en Apocalipsis 7:9 y que estarán vestidos con vestiduras blancas SOLAMENTE SE REFIEREN A LA IGLESIA DE CRISTO.

Por consiguiente, cuando los falsos testigos de Jehová y su cuerpo gobernante de mamarrachos embusteros enseñan que esa gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación no serán la Iglesia de Cristo, sino otro tipo de cristianos que vivirán en la tierra cultivando remolachas y pimientos y haciendo casas sencillamente están mintiendo y engañando a otros con una doctrina de demonios.

Observe también que en el verso 9 leemos que esa gran muchedumbre de redimidos y que son la Iglesia de Cristo tenían palmas en sus manos, esto significa que estos cristianos verdaderos que forman la Iglesia de Cristo son los vencedores, ya que las palmas en las manos significan victoria, es decir, esta gran muchedumbre son los que vencieron a Satanás por medio de la sangre de Cristo, por la palabra de

su testimonio, y no amaron sus vidas hasta la muerte (Ap.12:11).

4- En Apocalipsis 7:14 leemos que esta gran muchedumbre venían de la gran tribulación, es decir, ellos habían pasado por ella.

El satánico cuerpo gobernante de esa organización fraudulenta se han inventado la patraña de que esa gran muchedumbre serán

SOBREVIVIENTES de la gran tribulación, es decir, según ellos esa gran muchedumbre de redimidos por la sangre de Cristo **no morirán** durante la gran tribulación, sino que sobrevivirán a esa futura gran tribulación. Sin embargo, **el pasaje bíblico no dice por ninguna parte que esa gran muchedumbre serán sobrevivientes de la gran tribulación**, pues lo que dice sencillamente es que ellos habían pasado por la gran tribulación, habían venido de ella, sin embargo, en visión profética Juan ya los vio resucitados y glorificados en el cielo, delante del trono de Dios.

El libro del Apocalipsis enseña meridianamente claro que la Iglesia de Cristo, es decir, la gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación, pasarán por la gran tribulación. Éstos santos de la Iglesia serán llevados cautivos a cárceles y otros serán decapitados durante el reinado de la bestia (Apocalipsis 13:7,10). Por consiguiente, enseñar que la gran muchedumbre no van a morir durante la gran tribulación es una de las mayores mentiras diabólicas y peligrosas enseñada por los mayores embusteros y apostatas de la fe como lo son los falsos testigos de Jehová, y especialmente el cuerpo gobernante de mamarrachos que controlan esa secta destructiva y falsa.

5- Observe lo que le dijo uno de los 24 ancianos al apóstol Juan en Apocalipsis 7:14:

y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero

Ese anciano que habló con Juan dijo que esa gran muchedumbre de redimidos por Cristo que venían de la gran tribulación habían lavado sus ropas y las han emblanquecido con la sangre de Cristo. Ahora bien, resulta que el Apocalipsis dice que **¡¡es la ESPOSA DE CRISTO, LA IGLESIA,** la que ha lavado sus ropas y las ha emblanquecido en la sangre de Cristo!!, vamos a leerlo:

Apo 1:5 y de Jesucristo el testigo fiel, el primogénito de los muertos, y el soberano de los reyes de la tierra. Al que nos amó, y **nos lavó de nuestros pecados con su sangre.**

Apo 19:7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y **su esposa** se ha preparado.

Apo 19:8 Y **a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente;** porque el lino fino es las acciones justas de los santos.

Apo 22:14 Bienaventurados los que **lavan sus ropas,** para tener derecho al árbol de la vida, y para entrar por las puertas en la ciudad.

Ahí lo tiene bien claro. El Apocalipsis dice que son los verdaderos cristianos que forman la **IGLESIA** o esposa de Cristo los que han sido lavados de sus pecados con la sangre de Cristo, y ellos son los que serán vestidos de vestiduras blancas, lo cual demuestra de forma clara e irrefutable que **esa gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación**

que pasarán por la gran tribulación son la IGLESIA DE CRISTO, los

cuales serán vestidos de vestiduras blancas y reinarán sobre la tierra (Ap.5:9-10). Ellos son los santos de la Iglesia, los reyes y sacerdotes que pasaron por la gran tribulación y reinarán con Cristo mil años cuando él venga en gloria a la tierra y resuciten (Ap.20:4-6).

6- En Apocalipsis 7:15 se vuelve a repetir que esa gran muchedumbre de redimidos estarán delante del trono de Dios, es decir, en el cielo. Pero además dice que esta gran muchedumbre LE VAN A SERVIR A DIOS EL PADRE EN SU TEMPLO.

Ahora bien, resulta que ese templo de Dios está en el cielo, leamos el pasaje:

Apo 3:12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo.

Apo 11:19 Y el templo de Dios fue abierto en el cielo, y el arca de su pacto se veía en el templo. Y hubo relámpagos, voces, truenos, un terremoto y grande granizo.

Apo 14:15 Y del templo salió otro ángel, clamando a gran voz al que estaba sentado sobre la nube: Mete tu hoz, y siega; porque la hora de segar ha llegado, pues la mies de la tierra está madura.

Apo 14:17 Salió otro ángel del templo que está en el cielo, teniendo también una hoz aguda.

Apo 16:17 El séptimo ángel derramó su copa por el aire; y salió una gran voz del

templo del cielo, del trono, diciendo: Hecho está.

Ahí lo tiene bien claro. El Apocalipsis dice repetidamente que ese templo de Dios se encuentra en el cielo y como la gran muchedumbre van a servir a Dios el Padre en ese templo de Dios que está en el cielo, pues significa que esa gran muchedumbre servirán al Dios Padre en ese templo celestial. Por consiguiente, lo que enseñan los falsos testigos de Jehová, y especialmente el cuerpo gobernante de mamarrachos de esa secta que se hacen pasar por ungidos de Dios que enseñan que la gran muchedumbre jamás vivirán en el cielo sino que estarán en la tierra es una mentira del diablo de marca olímpica.

7- En Apocalipsis 7:15 se dice también que Dios el Padre extenderá su tabernáculo sobre ellos. ¿Esto que significa?

El hecho de que el Padre celestial extenderá su tabernáculo sobre la gran muchedumbre significa sencillamente que LA GRAN MUCHEDUMBRE VIVIRÁN DENTRO DE ESE TABERNÁCULO DE DIOS. DICHO TABERNÁCULO SERÁ LA MORADA DE ELLOS.

Ahora bien, ¿y que es el tabernáculo de Dios?

El Apocalipsis nos da la respuesta, leamos el pasaje:

Apo 21:2 Y yo Juan vi LA SANTA CIUDAD, LA NUEVA JERUSALÉN, descendente del cielo, de Dios, dispuesta como una esposa ataviada para su marido.

Apo 21:3 Y oí una gran voz del cielo que decía: HE AQUÍ EL TABERNÁCULO DE DIOS con los hombres, y él morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con ellos como su Dios.

Aquí lo tenemos claro. Resulta que el tabernáculo de Dios es la santa ciudad, la nueva Jerusalén celestial. Por lo tanto, si Dios el Padre extenderá su tabernáculo sobre la gran muchedumbre de redimidos, significa que ¡esta gran muchedumbre vivirán para siempre en la nueva Jerusalén celestial!!! Ellos de ninguna manera vivirán en la tierra cultivando tomates, pepinos y zanahorias, sino que vivirán con cuerpos celestiales y glorificados en el cielo, dentro de esa nueva Jerusalén celestial y que es la Casa del Padre, la cual descenderá a la nueva tierra después del Milenio, con lo cual queda destrozada la doctrina de demonios enseñada por esa pandilla de mamarrachos y falsos ungidos que se hacen llamar el cuerpo gobernante y que controlan de forma diabólica a millones de falsos testigos de Jehová descerebrados que ignoran completamente la verdadera doctrina y que el cuerpo gobernante utilizan para sacarles el dinero y así vivir ellos con todo lujo a cuerpo de rey a costa del trabajo, el dinero y el tiempo de estos 7 u 8 millones de falsos testigos de Jehová esclavos que trabajan para enriquecer a esos viejos falsos ungidos que se hacen pasar por representantes de Jehová en la tierra.

8- En el verso 17 leemos las siguientes palabras:

“el Cordero que está en medio del trono los pastoreará”.

Como puede ver, el texto dice que Cristo, es decir, el Cordero, es el Pastor de esta gran muchedumbre de redimidos.

Ahora bien, resulta que Jesús es el Pastor de sus ovejas, es decir, él es el Pastor de su Iglesia, indicando así de

forma irrefutable que esa gran muchedumbre son las ovejas de Cristo que forman su Iglesia. Leamos los siguientes pasajes:

Jua 10:11 Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas.

Jua 10:27 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen,

Jua 10:28 y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano.

Heb 13:20 Y el Dios de paz que resucitó de los muertos a nuestro Señor Jesucristo, el gran pastor de las ovejas, por la sangre del pacto eterno,

1Pe 2:25 Porque vosotros erais como ovejas descarriadas, pero ahora habéis vuelto al Pastor y Obispo de vuestras almas.

Fíjese bien, para que vea como el cuerpo gobernante de endemoniados y falsos ungidos de esa secta le han mentido. El Apocalipsis dice que Cristo pastorea a estas ovejas que son la gran muchedumbre, y resulta que Jesús es el buen pastor que dio su vida por estas ovejas que oyen su voz y le siguen, él es el gran Pastor de estas ovejas. Por lo tanto, enseñar que estas ovejas, que son la gran muchedumbre, no son la Iglesia de Cristo es una de las mayores mentiras satánicas y doctrina de demonios introducida por Satanás en esa organización diabólica y falsa que se hacen pasar por la única y verdadera organización de Jehová en la tierra.

En estos ocho puntos he demostrado de forma clara e irrefutable que la gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación mencionados en Apocalipsis siete son la Iglesia de Cristo, los cuales serán glorificados y estarán delante del trono de Dios que está en el cielo. Ellos son

los que reinarán con Cristo sobre las naciones de la tierra y servirán a Dios el Padre en su templo celestial y vivirán para siempre dentro del tabernáculo de Dios que es la Nueva Jerusalén celestial, con lo cual queda destrozada desde su base la doctrina de demonios enseñada por esta organización satánica, mentirosa e impostora que se hacen llamar “los testigos de Jehová” y que de ninguna manera son testigos de Jehová, ya que jamás en su vida vieron con sus propios ojos físicos a este Señor Jehová que bajaba del cielo y se apareció a muchos seres humanos y que es el mismísimo Señor Jesucristo, **el segundo Jehová**, siendo el Padre celestial el Jehová supremo a quien ningún ser humano vio jamás en la tierra.

Dicho esto, vamos a estudiar ahora quiénes serán los 144.000 sellados mencionados en el Apocalipsis y esto lo veremos en el siguiente capítulo.

2 LOS 144.000 SELLADOS SEGÚN EL APOCALIPSIS

El capítulo siete del Apocalipsis habla claramente de dos grupos: un grupo selecto y literal de 144.000 varones sellados de las 12 tribus de Israel y el segundo grupo, que son la gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación y que ya hemos estudiado en el capítulo uno.

Como voy a demostrar en este capítulo, ambos grupos forman la Iglesia de Cristo, los reyes y sacerdotes que vivirán en el cielo y reinarán sobre la tierra durante el Milenio.

Sin embargo, los falsos testigos de Jehová y especialmente el cuerpo gobernante de viejos mamarrachos y embusteros que se hacen pasar por

ungidos de Jehová llevan décadas enseñando la gran mentira diabólica de que la Iglesia de Cristo que reinarán en el cielo son solamente ese grupo de 144.000 sellados y que la gran muchedumbre son únicamente “amigos de Jehová” y que no forman parte de la Iglesia de Cristo, sino que vivirán solamente en la tierra trabajando como hortelanos y carpinteros por los siglos de los siglos.

1- En el primer capítulo ya he desenmascarado esa gran mentira enseñada por esta secta diabólica y destructiva, ya que la gran muchedumbre sí que son la Iglesia de Cristo que reinarán con él sobre las naciones de la tierra.

En este capítulo dos veremos quienes serán los 144.000 sellados israelitas. Aquellos que enseñan que los 144.000 sellados y la gran muchedumbre son el mismo grupo están mintiendo descaradamente, por la sencilla razón de que los 144.000 sellados serán un número **literal**, ya que el texto bíblico dice lo siguiente:

Y OÍ EL NÚMERO DE LOS SELLADOS: CIENTO CUARENTA Y CUATRO MIL sellados de todas las tribus de los hijos de Israel.

Como puede ver, el apóstol Juan escuchó el número de los sellados: 144.000, ni uno más ni uno menos. Si el número fuera simbólico y no literal entonces sencillamente el apóstol Juan había mentido. Aquellos mentirosos que niegan que estos 144.000 sellados será un número literal, sino que se refiere a una cifra simbólica, sencillamente están engañados por Satanás y están insultando al apóstol Juan llamándole embustero.

Estos 144.000 sellados se diferencian claramente de la gran muchedumbre, ya que el verso nueve dice que esta gran muchedumbre **nadie podía contar**, ya que son redimidos de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas, sin embargo, los 144.000 sellados sí que son contados y se refieren **solamente de la nación de Israel, 12.000 de cada una de las 12 tribus de Israel**. Sólo un idiota o analfabeto bíblico integral podría decir que los 144.000 sellados y la gran muchedumbre son el mismo grupo.

2- En Apocalipsis 7:3 leemos las siguientes palabras:

“... hasta que hayamos sellado en sus frentes **a los siervos de nuestro Dios**.”

Observe atentamente que el texto no dice por ninguna parte que esos 144.000 sellados serán los **únicos** siervos de Dios, simplemente se les llama siervos de Dios, indicando así que la gran muchedumbre por supuesto que también son siervos de Dios.

En los siguientes versículos se dice que serán 12.000 de cada tribu de Israel. En ninguna parte se dice que esos 144.000 serán de todas las naciones, sino que únicamente serán de los hijos de Israel, 12.000 por cada tribu. Evidentemente ese número de 12.000 es tan literal como el número de 144.000 y es tan literal como el número de 12 tribus de Israel.

3- En el capítulo 14 del Apocalipsis se vuelve a mencionar a este grupo selecto de 144.000 sellados, pero se dan más detalles. Leamos las siguientes palabras:

Apo 14:1 Despues miré, y he aquí **el Cordero estaba en pie sobre el monte de Sion, y con él ciento cuarenta y cuatro**

mil, que tenían el nombre de él y el de su Padre escrito en la frente.

Apo 14:2 Y oí una voz del cielo como estruendo de muchas aguas, y como sonido de un gran trueno; y la voz que oí era como de arpistas que tocaban sus arpas.

Apo 14:3 Y cantaban un cántico nuevo **delante del trono**, y delante de los cuatro seres vivientes, y de los ancianos; y nadie podía aprender el cántico sino aquellos ciento cuarenta y cuatro mil que **fueron redimidos de entre los de la tierra**.

Apo 14:4 **Estos son los que no se contaminaron con mujeres, pues son vírgenes. Estos son los que siguen al Cordero por dondequiera que va. Estos fueron redimidos de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero;**

Apo 14:5 y en sus bocas no fue hallada mentira, pues son sin mancha **delante del trono de Dios**.

En ese pasaje del Apocalipsis aprendemos lo siguiente:

a) Juan vio a Jesús en pie sobre el monte Sion con ese grupo selecto de 144.000 israelitas. Ese monte Sion se refiere a la Sion celestial y que es la Nueva Jerusalén celestial (Hebreos 12:22). Esto significa que los 144.000 sellados serán un **grupo selecto tomados de la Iglesia de Cristo** y que siempre le acompañarán.

b) El verso tres dice que estos 144.000 sellados estarán **delante del trono**, el cual está en el cielo, indicando así que estos 144.000 sellados estarán en el cielo. Exactamente lo mismo se dice de la gran muchedumbre los cuales también estarán delante del trono de Dios en el cielo (Apocalipsis 7:9). Por lo tanto, cuando los falsos testigos de Jehová dicen que los 144.000 estarán en el cielo pero la gran muchedumbre

vivirán en la tierra están mintiendo descaradamente, ya que los dos grupos estarán en el cielo, delante del trono de Dios.

c) El verso tres dice también que estos 144.000 sellados fueron **redimidos** de entre los de la tierra. Observe atentamente que el texto no dice por ninguna parte que ellos fueron los **únicos** redimidos por la sangre de Cristo, simplemente dice que fueron redimidos exactamente igual que también fueron redimidos por la sangre de Cristo la gran muchedumbre de toda tribu, pueblo, lengua y nación (Apocalipsis 5:9-10). Todos ellos forman la Iglesia de Cristo que reinarán sobre la tierra.

d) El verso cuatro dice que estos 144.000 sellados **no se contaminaron con mujeres**. Aquí estas mujeres se refieren evidentemente a prostitutas, ya que acostarse con su propia esposa eso no es contaminarse con mujeres, indicando así que ellos jamás practicaron la fornicación y además **todos ellos serán varones y además serán vírgenes**. Esto significa sin ninguna duda que los 144.000 serán todos ellos solteros, casados o viudos.

Ninguna mujer formará parte de estos 144.000 sellados. Sencillamente serán un **grupo selecto de seguidores de Cristo** tomados de la Iglesia, es decir, de la gran muchedumbre, de la misma manera que Jesús también tenía un grupo selecto de 12 apóstoles varones que le seguían siempre, sin embargo, Jesús tenía muchos más discípulos, pero que no formaban parte del grupo selecto de los 12 apóstoles.

e) El verso cuatro dice también que este grupo selecto de 144.000 israelitas cristianos redimidos por Cristo serán

las **primicias** para Dios y para Cristo. Esto significa que esos 144.000 israelitas seguidores de Jesús serán la primera cosecha de israelitas que creerán en Jesús. **Después de ellos ocurrirá la conversión de Israel en masa**, tal como se predice en muchos pasajes de la Biblia.

Este versículo dice una vez más que estos 144.000 sellados estarán delante del trono de Dios, que está en el cielo. Por consiguiente, la enseñanza sobre los 144.000 que encontramos en el Apocalipsis es clarísima: **ellos no serán la Iglesia de Cristo en su totalidad, sino que serán una parte selecta de 144.000 israelitas cristianos tomados de la Iglesia de Cristo** y que siempre acompañarán a Jesús.

Sin embargo, la enseñanza del cuerpo gobernante de mamarrachos que lideran esa secta diabólica y destructiva de los falsos testigos de Jehová es muy diferente a lo que enseña Apocalipsis, ya que según esos falsos ungidos de esa secta la Iglesia de Cristo estará formada solamente por estos 144.000 sellados, mientras que el resto de cristianos que forman la gran muchedumbre no formarán la Iglesia de Cristo, sino que serán simplemente "amigos de Dios" que trabajarán en la tierra cultivando verduras y fabricando casas por los siglos de los siglos, lo cual es un **falso evangelio** y una espantosa doctrina de demonios inventada por estos falsos ungidos del cuerpo gobernante de esa secta simplemente para vivir a cuerpo de rey a costa del dinero y el trabajo de más de 7 millones de falsos testigos de Jehová esclavos que trabajan para ellos.

¿SOBRE QUIENES VAN A GOBERNAR?

Seguramente que los falsos testigos de Jehová me preguntarán sobre quienes van a gobernar la gran muchedumbre, ya que si la gran muchedumbre es la Iglesia de Cristo que vivirán en el cielo y reinarán sobre la tierra entonces la pregunta lógica es sobre quienes van a reinar. Pues muy sencillo: **la gran muchedumbre de redimidos, incluidos los 144.000 sellados, van a reinar sobre las naciones de la tierra,** las cuales son mencionadas en Mateo capítulo 25:31-46. Jesús y su Iglesia glorificada las gobernarán con vara de hierro, es decir con justicia y rectitud (Ap.2:26-27, 5:9-10, 19:15).

Estas naciones de la tierra serán esas personas misericordiosas que ayudaron a los hermanos pequeños de Jesús, es decir, a los verdaderos cristianos que forman parte de la Iglesia de Cristo y que pasaron por la gran tribulación.

Cuando Jesús venga del cielo con gran poder y gloria esas gentes misericordiosas serán recompensadas con la vida eterna en el reino de Dios en la tierra. Ellos repoblarán la tierra y serán los súbditos del reino de Dios, y sobre estas naciones de la tierra Jesús y su Iglesia las gobernarán desde el cielo. Por lo tanto, la Iglesia de Cristo, que estará formada por la gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación y por los 144.000 sellados de las 12 tribus de Israel tendrán autoridad sobre las naciones de la tierra durante ese período de 1000 años y las gobernarán con justicia durante ese gobierno mundial de Cristo.

EL VERDADERO EVANGELIO DEL REINO

El cuerpo gobernante de falsos ungidos que lideran esa secta diabólica de los falsos testigos de Jehová han engañado a millones de personas con un falso evangelio que no tiene que ver absolutamente nada con el verdadero Evangelio del Reino predicado por los apóstoles y el resto de verdaderos cristianos.

Ese cuerpo gobernante de viejos mamarrachos que se hacen pasar por ungidos de Dios les han hecho creer a los millones de descerebrados que componen esa secta destructiva y diabólica que el evangelio del reino consiste en predicar la futura tierra paradisiaca. Estos falsos cristianos, los falsos testigos de Jehová, predicen el falso evangelio del “usted puede vivir para siempre en un paraíso en la tierra”, pero resulta que si nos vamos al nuevo testamento **los apóstoles de Cristo jamás predicaron ese falso evangelio de la futura tierra paradisiaca, sino que ellos predicaban el verdadero Evangelio del Reino que está centrado en la muerte y resurrección de Jesús, el arrepentimiento y el perdón de los pecados** (Lucas 24:46-48, Hechos 2:22-38, 1Corintios 15:1-4), y esto lo puede comprobar cualquiera leyendo el libro de los hechos de los apóstoles, ése es el verdadero Evangelio que predicaron el apóstol Pedro y el apóstol Pablo, y es el verdadero Evangelio que predicamos los verdaderos cristianos hoy en día. Este es el verdadero esclavo fiel y prudente mencionado por Jesús en Mateo capítulo 24, pues somos nosotros los que enseñamos la verdadera doctrina a otras muchas

personas por medio de esta literatura llevando así el verdadero alimento espiritual a otros y no la bazofia doctrinal repugnante y apostata predicada por esta organización diabólica de los falsos testigos de Jehová.

Si usted que está leyendo este documento forma parte de esa organización mentirosa y fraudulenta ahora Dios le ha dado la oportunidad de conocer la verdadera doctrina y el

verdadero Evangelio del Reino que lleva a la salvación eterna. Arrepiéntase usted de todas esas mentiras doctrinales que enseña y deje de ser un esclavo de estos falsos ungidos que forman el cuerpo gobernante de su secta, los cuales viven a cuerpo de rey a costa de su trabajo y de su dinero, y crea en la verdadera doctrina que lleva la vida eterna y que ha sido expuesta en este documento doctrinal.

MÁS ESTUDIOS MÍOS DONDE DESENMASCARO A LOS FALSOS TESTIGOS DE JEHOVÁ:

https://www.las21tesisdetito.com/refutando_a_los_testigos_de_jehova.htm

PARA CONOCER LA VERDADERA DOCTRINA CRISTIANA HENOTEISTA:

www.las21tesisdetito.com

Tito Martinez

Email: henoteistas@gmail.com
Tel.: +34619342549